

Article publié dans Etampes Info le 10/10/14 :



EPS Barthélemy-Durand : la saison culturelle s'achève en beauté

C'était jour de fête sur le site de l'EPS Barthélemy-Durand mardi 30 septembre. Pianiste, numéro aérien, chorale, spectacle cabaret, percussions brésiliennes et goûter se sont succédés pour clôturer de la plus belle des manières le 5^e projet culturel proposé par La compagnie l'Epate en l'air. « *Le thème "Une Yourte en Voyage" a été le point de départ d'une année d'échanges et de partage du travail* », soulignait un de ses responsables, Marc Perruche. Depuis juin 2013, pas moins d'une dizaine d'animations a été proposée aux patients et personnel hospitalier, au sein de la grande tente de 8 mètres de diamètre pour 4 mètres de

hauteur. Dans son discours, Marc Perruche a fait état de l'obtention du label "Culture et Santé" pour les années 2013/2015. « *Cela valorise les établissements de santé de la région inscrits dans la mise en œuvre d'une politique artistique et culturelle de qualité.* »